

Schulzentrum Freiherr-vom-Stein in Rösrath



Am Schulzentrum Freiherr-vom-Stein hat es in den letzten Jahren sowohl schulformtechnisch als auch baulich große Veränderungen gegeben. Die Hauptschule ist in eine Gesamtschule umgewandelt worden und die noch bestehende Realschule läuft zum Schuljahr 2025/ 2026 aus. Der Rat der Stadt Rösrath hat aufgrund der wachsenden Schülerzahlen die Fünfzügigkeit des Schulzentrums Freiherr-vom-Stein beschlossen, aus diesem wiederum ein größerer Bedarf an Schulraumressourcen Silber zertifizierte Neubau wird zum Schuljahresbeginn 2026/ 2027 in Betrieb gehen.

Schulzentrum Freiherr-vom-Stein in Rösrath
DE 51503

Baujahr: 2025

Größe

3800 m² BGF

Höhe

4 Geschosse
